

# あらいじゅくふくしえん 新井宿福祉園だより

しせつちょうあいさつ  
施設長挨拶

第79号



日頃より大田区立新井宿福祉園の活動にご理解とご協力を頂きまして、誠にありがとうございます。  
改築工事の為に萩中地区に移転して、早いもので半年が経過いたしました。利用者も新しい環境の中で少しずつ慣れてきて、元気に過ごしております。

11月3日に開催された「福祉と文化と医療のまちのスペシャルティー」では、今年度は改築工事のために利用者の参加は見送られましたが、民生委員・児童委員の皆様のご協力のもと、お煎餅をはじめ自主生産品の販売とパネル展示を行い、地域の方からは「早く戻ってきてね、お煎餅もっと買いたいな」など心温まる声を多く頂き、本当にありがとうございました。

令和9年秋ごろまでの移転期間中、萩中・羽田地区の皆様にもいろいろお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいいたします。商店街での買い物、萩中公園や多摩川土手までの散歩はすでに利用者の楽しみの活動の一つになっています。

「地域と共にある」という事業所理念のもと、新井宿地区、萩中・羽田の両地区の皆様と共に、皆が笑顔で過ごせるように今後ともよろしくお願い致します。

社会福祉法人大田幸陽会 大田区立新井宿福祉園 施設長 細谷 英一

しせつごうどうなつまつ  
3施設合同夏祭り



あらいじゅくふくしえん  
新井宿福祉園



9月20日、新井宿福祉園、大田  
せいかつじゅうじょ 生活実習所、はぎなか園で 3  
しせつごうどう なつまつ かいさい  
施設合同による「夏祭り」が開催されました。



おおたせいかつじゅうじょ  
大田生活実習所

はぎなか園

利用者の皆さん、各施設をまわりながら、  
ヨーヨー釣りなどのイベントやかき氷等の  
飲食を楽しめました。

# ちばかもがわしゅくはくいよこう 千葉鴨川宿泊旅行



8月下旬から9月にかけて、3グループに分かれて千葉・鴨川へ1泊2日の宿泊旅行に出かけました。宿泊先は昨年同様でしたが、今回は横浜中華街にも立ち寄り、美味しい中華料理と散策を楽しみました。



宿泊先「三日月シーパークホテル安房鴨川」では、露天風呂や、天ぷらやお刺身など豪華な夕食を堪能しました。浴衣が似合っていますね。



翌日は「はちみつとミードのはちみつ工房」で見学を行い、採れたてのはちみつを試食しました。

## いてんかいちくこうじ 移転改築工事について

現在、新井宿福祉園は令和9年11月を予定に改築工事を進めております。近隣にお住いの皆様におかれましては、工事期間中、ご迷惑をお掛けするかとは存じますが、何卒ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

令和9年 完成予想図



発行日:令和7年12月吉日

発行者:社会福祉法人大田幸陽会 新井宿福祉園(生活介護) 広報担当:西尾、志水、加藤、間山

東京都大田区萩中2-10-11 TEL: 03-3774-1371 <https://www.ota-koyokai.or.jp/araijuku/>

## いてんご えんかつどう 移転後の園活動

6月23日、萩中地区へ移転後も私たち毎日、元気に過ごしています。

たなばたかざ  
七夕飾り



ハロウィンパーティー



せんべい  
煎餅シール貼り作業



ぶんかてんどうさく  
文化展創作



たまがわどさんぽ  
多摩川土手、散歩



がいふこうし  
外部講師による  
かつどう  
ダンス活動



## へんしゅうこうき 編集後記

移転後早くも半年の月日が流れました。新井宿福祉園の利用者達は、職員の心配もどこ吹く風と、むしろ私たちよりもたくましく(?)、爽やかに移転地での環境に順応しています。そして、これまでにも、3施設合同の夏祭いや萩中公園祭など、移転先ならではの活動を楽しんできました。こうして利用者のこころの強さの背景には、新井宿、萩中・羽田地区の皆様方のご支援が支えとなっていると感じています。離れてもこころはひとつ、「支えあい」の気持ちで明るい毎日を、と思います。

こうどう  
広報担当 加藤

